



Le Grand pavois, un événement incontournable de la rentrée

vendredi 10 septembre 2010, par [lpe](#)

Avec une augmentation de 6% du nombre d'exposants, **Alain Pochon**, le Président du [Grand Pavois, Salon nautique international à flots](#), ne pouvait qu'être satisfait lors de la conférence de presse de cette semaine.

"La crise internationale et la tempête Xynthia ont en effet durement touché la filière nautique et il aura fallu beaucoup d'énergie aux équipes et partenaires de ce salon de premier plan pour en arriver à ce résultat."



Du 15 au 20 septembre, ce sont donc plus de 100000 visiteurs qui sont attendus sur ce site d'exposition de 100000 m² qui va réunir 850 exposants de 35 pays. 700 bateaux seront présents dont 300 à flot. Le Grand Pavois étant le 1er salon en Poitou-Charentes de par sa portée économique.

150 bateaux millésimés 2011 y seront présentés en avant première mondiale, soit plus de 250 nouveautés produits (équipements, moteurs...). A noter aussi le pôle Handi Cap'access qui se renforce ; la voile étant le premier handi-sport pratiqué à La Rochelle. Et encore, l'espace pêche-loisirs, l'espace plongée, le village glisse... et de nombreux espaces thématiques pour répondre à toutes les questions sur ce secteur d'activités.

Cette 38e édition aura comme parrain [Gérard D'aboville](#), un navigateur très impliqué dans le développement durable.

Par ailleurs, c'est [Tahiti](#) qui est cette année l'invité d'honneur du salon ; la Polynésie, un vaste paradis constitué de 5 archipels et de 118 îles qui promet aux visiteurs des animations exceptionnelles.

Toutes les nouveautés et le programme de la manifestation : www.grand-pavois.com

L'actualité du nautisme en parallèle du Grand Pavois

Alors que **Maryline Simoné**, Vice Présidente de l'agglomération de La Rochelle en charge de l'économie et Conseillère régionale, rappelait que la Région lançait un appel à projet dans le domaine des bateaux et du développement durable, **Marie Claude Bridonneau**, 1ère vice-présidente de l'agglomération de La Rochelle mettait l'accent sur le mercredi 15 septembre : de 15h à 19h, les habitants de l'agglomération ayant accès gratuitement au salon (sous réserve de retirer dans leur mairie le document prévu à cet effet).

La Communauté d'Agglomération de La Rochelle avec le CRAIN (Centre de Recherche pour l'Architecture et l'Industrie Nautique) organisent **IDEAL Pro Nautisme**, à l'image des rencontres professionnelles [IDEAL Pro du printemps sur le solaire](#). Au Forum des Pertuis (salon Colas) deux temps de rencontres entre professionnels autour des technologies nautiques pour un développement durable seront organisés les 16 et 17 septembre en matinée. Inscriptions et programme, [cliquez ici](#).

Jack Dillenbourg, en charge des sports à la Mairie de La Rochelle a pour sa part mis l'accent sur

"l'amitié des gens de mer" qui a contribué à ce que ce rendez-vous perdure contre vents et marées depuis 1973. En parallèle, il a fait un point sur le projet d'extension du port des Minimes, qui consiste en la création de 1300 anneaux supplémentaires qui ont vocation à satisfaire les plaisanciers (70% des propriétaires de bateaux qui occupent le port sont picto-charentais). Le début des travaux est prévu pour l'automne 2011.

Retrouvez les interview de Jean-François Fountaine et Alain Pochon dans [l'édition spécial nautisme du Petit économiste](#) (actuellement chez votre marchand de journaux).